事 務 連 絡 令和3年9月24日

保護者各位

沖縄県立首里高等学校 校長 星野 朗 (公 印 省 略)

通常登校の再開について

平素より本校の教育活動及び新型コロナウイルス感染症拡大防止にご理解ご協力を賜り 感謝申し上げます。

さて、沖縄県教育委員会からの通知に基づき、8月25日から実施している1・2年生の分散登校を9月24日までとし、9月27日から通常登校を再開いたします。

ただし、部活動については、原則休止を継続いたします。詳細については下記をご参照ください。

また、公共交通機関を利用する3年生につきましては、通勤・通学時の混雑を回避し、 感染リスクを減らすため、引き続き早登校をお願いいたします。

各ご家庭におかれましては、検温・健康観察の徹底及び三密を避け、不要不急の外出を 控えるなど、新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力を引き続きお願いいたします。

記

1. 通常登校再開日

9月27日(月)

2. 部活動について

部活動は引き続き原則休止とする。但し、下記の場合はその限りではない。

- (1) 全国へ派遣が決定している競技については、学校長の許可の下、大会2週間前から 練習することができる
- (2) 九州·全国の予選を兼ねる県大会及びコンクール等に限り、学校長の許可の下、大会2週間前から練習することができる。
- (3) 上記(1)(2)において練習が許可された場合、平日90分以内(早朝練習なし)、土日祝日は2時間以内、必要最小限の人数での練習とする。また、分散登校により登校しない学年等の部活動については行わない。(部活動のために登校することがないようにする)さらに、学級学年閉鎖等の対応がある際は、その期間は部活動に参加しないこと。

※1:正門付近での車両の U ターンは危険ですので、なさらないようご協力ください。

※2:送迎については、付近住民や他の車両の迷惑にならないよう、お気をつけください。

※3:正門出入り口は、職員車両の通行を妨げないよう、駐停車はご遠慮ください。